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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Blasbach 

Sitzungsnummer OB Bl/016/2018 

Datum Montag, den 10.12.2018 

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 

Sitzungsende 20:55 Uhr 

Sitzungsort Gruppenraum des st. Gebäudes, Bergstraße 42 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Karl-Thomas Köh-
ler FDP 

Ortsvorsteher  

Manfred Brandtner FW Stellv. Ortsvorste-
her 

 

Hilmar Braun FW Ortsbeiratsmitglied  
Linda Merzljakov FW Ortsbeiratsmitglied  
Pia Oelke FW Ortsbeiratsmitglied  
Manfred Veit FW Ortsbeiratsmitglied  

 
 
 
 
Abwesend: 

vom Gremium 
Thomas Wagner FDP Ortsbeiratsmitglied  

 
 
Der Ortsvorsteher eröffnet die 16. Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wetzlar-
Blasbach. 
Er begrüßt die Anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und stellt fest, dass die Einladung form- 
und fristgerecht ergangen ist, die öffentliche Bekanntmachung erfolgte. Gegen die Tages-
ordnung gibt  
es keine Einwände. Die Niederschrift über die 15. Sitzung am 22.10.2018 wird einstimmig 
anerkannt. 
     
 
 
Tagesordnung: 
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Öffentlicher Teil 

 1   Stand Kanalsanierung 
  
 2   Stand Windkraftanlagen 
  
 3   Diverses 
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Öffentlicher Teil 

zu 1 Stand Kanalsanierung 
 
 
  
Der OV hat keine neuen Informationen bezüglich des Zeitplans, kann aber für die Anwoh-
ner der betroffenen Straßen erfreulicherweise mitteilen, dass voraussichtlich die Straßen-
beiträge in der  
Stadt Wetzlar abgeschafft werden. 
 
 
 
 
zu 2 Stand Windkraftanlagen 

 
 
  
Nach den vorliegenden Informationen ist im Januar/Februar 2019 mit konkreten Neuigkei-
ten bzgl.  
des beim RP anhängigen Genehmigungsverfahrens zu rechnen. Im Ortsbeirat besteht 
Unsicherheit  
bzgl. der Anzahl der geplanten Anlagen auf den jeweiligen Flächen, daher wurde bereits 
vom OV der  
Fürst zu Solms-Hohensolms-Lich angeschrieben, mit der Bitte, um über seine Planung zu 
informieren. Von Seiten der Stadt Wetzlar besteht ebenfalls unverändert Informationsbe-
darf. 
 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig eine schriftliche Anfrage beim zuständigen 
Dezernenten der Stadt Wetzlar ,Herrn Norbert Kortlüke, bezüglich des aktuellen 
Standes der Planung, der Anzahl der WKAs (aktuelle Planung, max. mögliche An-
zahl), der genauen Koordinaten sowie der Anbindung der WKAs an die Stromtras-
sen. 
 
Des Weiteren äußert der Ortsbeirat Bedenken, dass trotz der im Vergleich zu den bisheri-
gen WKAs massiv höheren Anlagen der Mindestabstand zur Wohnbebauung bisher nicht 
ausgeweitet wurde. Dies, insbesondere im Hinblick auf ein Neubaugebiet (Pfaffenrain II) 
und der damit verbunden Möglichkeit der Ansiedlung von jungen Familien für die sonst in 
Wetzlar kaum noch Bauplätze bestehen. 
 
 
 
 
zu 3 Diverses 

 
 
  
3.1   Der OV wird beim OV-Jahrestreffen am 23.01.2019 das Problem Hundekot/-beutel in 
Wiesen, auch in anderen Stadteilen, insbesondere unter dem Aspekt der mangelnden 
Verwertbarkeit des Mähgutes als Viehfutter ansprechen. 
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3.2   Von Seiten eines Gastes wird die Verunreinigung eines Weges hinter dem ehemali-
gen Sparkassen-gebäudes (Verbindungsweg zwischen Hauptstraße/Bushaltestelle  Rich-
tung Friedhof)bemängelt. Der Weg sei mit  herunter gefallenen Äpfeln von überhängenden 
Baumästen übersäht und es bestünde für Fußgänger die Gefahr des Ausrutschens vor 
allem von älteren Bürgern, die den Friedhof aufsuchen wollen. Der Ortsbeirat bestätigt die 
fehlende Straßenreinigung von privater Seite auch in anderen Bereichen. Dort würden die 
sich angesammelten Verschmutzungen bei Starkregen in die Kanalisation gespült werden 
und dort zu einem Verstopfen der Abwasserleitungen führen. Das Ordnungsamt wird um 
Unterstützung gebeten. 
 
3.3   Heimatpflegerische Mittel 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, dem Heimatverein Blasbach anlässlich einer 
Informations-veranstaltung am 18.11.2018 (Volkstrauertag) zum Ende des 1. Welt-
krieges in Blasbach 150,- € 
aus den heimatpflegerischen Mitteln zukommen zu lassen. 
 
3.4   Bergstraße 
Ortsbeiratsmitglied Frau M. schlägt für die Verkehrsinsel/Linde in der unteren Bergstraße 
eine Blumen-wiese mit Sitzgelegenheit und Mülleimer vor, zusätzlich evtl. das Anlegen 
eines Insektenhotels an der Linde. Der OV wird sich nach dem Planungsstand der für 
2019 vorgesehenen  Sanierung der Bergstraße erkundigen.  
 
3.5   Der Ortsbeirat bemängelt die gefährdete Verkehrssicherheit für Radfahrer und Fuß-
gänger im Bereich des Abzweiges Landstraße 3053/Autobahn durch LKWs die trotz Leit-
pfosten im Einmündungs-bereich auf dem Radweg parken. Zudem besteht für den Rad-
weg keine ausreichende Tragfähigkeit für schwere Lastkraftwagen, Folgeschäden sind zu 
erwarten. Der OV wird sich diesbezüglich mit Hessen-Mobil und dem Ordnungsamt in 
Verbindung setzen. 
 
3.6   Waldweg 
Bürger Herr G. Pfeiffer bemängelt die schlechte Passierbarkeit eines Waldweges (Sichel) 
im Bereich des Blasbaches durch einen dort vor längerer Zeit umgestürzten Baum. Herr P. 
wird gebeten, dem OV Kopien des mit Herrn Kortlüke geführten Schriftverkehrs zukom-
men zu lassen. 
 
3.7   Diabas-Steinbruch 
Der stellvertretende OV Herr Brandtner schlägt aufgrund der für die Anwohner zunehmend 
spürbaren Auswirkungen der Sprengungen im Diabas-Steinbruch einen Ortstermin mit 
dem Werksleiter Herrn Mittwoch vor. 

 
3.8   Grube Malapertus 
Der Ortsbeirat stellt fest, dass bezüglich der Grube Malapertus die Bemühungen des Be-
treibers um regelmäßige Straßenreinigungen zu einer deutlichen Verbesserung der Situa-
tion geführt haben. 
 
 
 
 
 
 
Köhler, Ortsvorsteher   Köhler, Schriftführer 
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      (In Vertretung für die verhinderte    
     Schriftführerin Frau Sarah Zipp.) 
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